



Reizendes Angebot.

Immer, wenn von der guten Luft des Nordschwarzwaldes die Rede ist, fällt das Stichwort Reizklima. Von Engelsbrand redet kaum jemand, weshalb wir an dieser Stelle einmal betonen möchten, wie reizvoll unsere Gemeinde ist. Und am aller reizvollsten, wenn man Arbeit und Freizeitvergügen miteinander verbinden kann. Wie wärs' mit uns? Wir brauchen Sie so bald wie möglich als

Erzieher/in in Vollzeit

im Krippenbereich des Kinderhauses Weltentdecker in Salmbach. Im Team mit Ihren Kolleginnen betreuen Sie insgesamt 25 Kinder zwischen 1 und 3 Jahren bis zum Schuleintritt. Ihre pädagogische Tätigkeit ist aufgrund der Kinderzahlen vorerst bis 31. August 2022 befristet und basiert auf dem Orientierungsplan Baden-Württemberg.

Wir wünschen uns eine engagierte Persönlichkeit, flexibel und zuverlässig mit staatlicher Anerkennung als Erzieher/in. Ihre Begeisterung für die liebevolle Arbeit mit den Jüngsten ist Ihre Stärke. Kreativität, Verantwortung, Respekt und Klarheit sind Ihr Stil. So wünschen wir Sie uns im Team.

Wir bieten außer unserer fantastischen Lage auf der Hochebene zwischen Enz und Nagold, gesunder Luft und einem beispielhaften Spektrum an kultureller, sportlicher und sozialer Lebensqualität, ein Gehalt nach dem Tarifvertrag für den öffentlichen Dienst (TVöD). Plus unsere ganz individuellen Extras.

Wenn Sie der oder die Richtige sind, wünschen wir uns Ihre Bewerbung bis spätestens 28. Juni 2019 an das Personalamt der Gemeinde Engelsbrand, Eichbergstraße 1 in 75331 Engelsbrand. Es sei denn, Sie haben noch Fragen. Dann freut sich Kindergartenleiterin Kerstin Marinovic auf Ihren Anruf: 07235 8630.